

26. Jan 2023

CUBE Actionteam – Saison 2023 mit neuem Fahrer

Das CUBE Actionteam verpflichtet Nathan Secondi für die nächsten zwei Jahre. Der gebürtige Franzose mit korsischen Wurzeln komplettiert gemeinsam mit Veronika Sepp, Hanna Steinthaler, Jonas Goeweil und Gusti Wildhaber das Team für 2023. Durch den Einstieg von Warner Bros. Discovery als Medienpartner und die Integration der ehemaligen Enduro World Series in den UCI Rennkalender als Enduro World Cup wird dem wachsenden Enduro-Sport eine neue und größere Plattform geboten.

„Mit einem der bekanntesten Profi Enduro Teams der Welt erhalte ich den Support, den ich mir immer gewünscht habe. Durch die innovative Fullsuspension Technologie der CUBE Bikes habe ich für jedes Terrain & Trail immer das richtige Bike um vorn mitzufahren. In wenigen Tagen bin ich bereits mit dem Team im ersten Trainingslager und freue mich darauf schon heute!“, so der 23-Jährige.

Nathan Secondi wird nach dem gemeinsamen Trainingslager in Richtung Tasmanien (Australien) aufbrechen, um dort an den ersten zwei Rennen des UCI Mountain Bike Enduro World Cup am Start zu sein. Danach folgen gemeinsam mit seinen Teamkollegen Rennen in Leogang (Österreich), Canazei (Italien) und Finale Ligure (Italien).

„Mit Nathan haben wir einen super schnellen Fahrer geholt, dem die Zukunft im Enduro-Sport gehört. Durch die TV-Übertragung wird er gemeinsam mit den anderen Teamfahrern im Fokus stehen. Nathan`s Fahrtechnik ist wie gemacht für die schnellen technischen Enduro-Race-Tracks und kann sicher auch seinen Team-Kollegen wertvolle Tipps geben!“, so Team Manager Claus Wachsmann.

Auch die anderen Teamfahrer gehen mit klaren Zielstellungen in die kommende Saison: Nach dem Gewinn der Trophy of Nations mit Team Deutschland will Veronika Sepp sich nun auch im Enduro World Cup beweisen. Die Österreichische Staatsmeisterin im Enduro, Hanna Steinthaler, plant 2023 auch international auf sich aufmerksam machen. Nach einer langwierigen Verletzung greift Jonas Goeweil wieder an und will Top-Platzierungen einfahren. Auch Routinier Gusti Wildhaber will nach einer Verletzungspause wieder an seine alte Form anknüpfen. Gemeinsam mit Neuzugang Nathan bereiten sich die Fahrer im ersten Team-Camp auf die Saison vor.

Rennkalender:

Maydena, Australien: 25.-26. März
Derby, Australien: 1.-2. April
Finale Ligure, Italien: 3.-4. Juni
Leogang, Österreich: 15.-18. Juni
Val Di Fassa, Italien: 24.-25. Juni
Loudenville, Frankreich: 1.-3. September
Les Gets/ Chatel/ Morzine, Frankreich: 7.-17. September